

頑張ってまーす。

優勝しました リベンジ!



十二月七日(日)に開かれた、陵南学区親睦バレーボール大会において、北平野チームは見事Bリーグで優勝しました。春の大会での悔しさをばねにした、見事な勝利でした。リーグ戦初戦で平野ハイツを相手に辛くも勝利をつかんだところからリズムに乗りました。続く西花尻戦では、平井会長の連続サーブミスもあり、難なく勝利を収めることができました。春は2勝はしたものの、セット率で決勝に残れなかったのですが、今回は残ることができました。となれば目指すは優勝のみ。決勝の相手は平野団地。チーム一丸となって戦い、見事2セット連取で勝利を収めました。当初参加を予定していた人がけがをしたり、仕事で参加できなくなったりとギリギリの状態でしたが見事なチームワークの勝利でした。次回はAリーグ!目指せ優勝。

北平野イベント ニュース

ニ
ュ
ー
ス

H20.12.12 (金)

No. 5



好例の餅つき会開催

子ども会と共催で行っている餅つき会が十一月六日(土)に集会所で開催されました。子どもたちにも好評で、楽しみに待っていてくれた子どもたくさんいます。正月には少し遠かったのですが、みんなでついたり、こねたりしてワイワイガヤガヤ楽しい時間を過ごしました。今年はいは五臼(五升)。はじめは大人がついて途中から子どもと交代します。杵を持つ子の後ろには列ができるほどつくことが楽しみなようです。高学年は大人顔負けの力強さを感じました。

つけばあとは食べる楽しみがあります。つきたてのおもちのおいしいことおいしいこと。醤油やのり、きな粉にあんこ、思い思いの食べ方で思い切りほおばりました。おいしいがあまり、食べ過ぎた子どもも。手も顔も真っ白になりながら楽しんでました。

杵や臼、蒸し器にガスコンロの準備お世話になりました。ご協力ありがとうございました。

